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区领导调研辖区
商事制度改革工作

经开区党工委委员、管委会副主任
师淑君近日带领工商局经开分局负责人及
相关工作人员赴河南豫满全球电子有限公
司、第四象限公司，就商事登记制度改革深
入企业开展工作调研。

座谈会上，师淑君就公司的运行模式、
现况、特点、年报等情况进行详细了解后提
出，要继续深入推进商事制度各项改革工
作。在以后的工作推进中，要把握两个基
本点：一是态度坚决，积极推进；二是突出
重点，稳步实施。为全面深化商事制度改
革进一步发挥引领示范作用，为辖区 2017
年的经济发展奠定良好的基础。
记者 王赛华 通讯员 白永胜

■廉政天地

工作好不好 大家来打分
经开区召开垂直部门
满意度测评会议

为了更真实、深入地了解人民群众对
当前垂直部门工作的真实感受和评价，促
使垂直部门有针对性地改善工作做法，经
开区纪工委日前组织召开 2016年度垂直
部门满意度测评大会。会议召集部分人大
代表、政协委员、机关干部代表及企业代表
约200人参加，参评人员能够客观公正，实
事求是地评价垂直部门的工作，确保了民
主评议和满意度测评活动人员数量和测评
质量。

此次会议主要对区工商分局、公安分
局、国税局等全区15个垂直部门进行集中
书面评议，通过发放测评表并进行现场打
分的形式进行测评，评议内容包括服务态
度情况、工作效率情况、工作质量情况、廉
洁自律情况等4个方面。通过对15个垂直
部门有针对性的测评调查，促进各垂直部
门的相关工作，坚持把人民群众是否满意
当作第一标准。
记者 李无双 通讯员 李霁宇

全区纪检监察干部
集中观看廉政专题片
“打铁还需自身硬”

1月 10日下午，经开区纪工委按照郑
州市纪委通知精神，组织经开区纪检监察
系统全体人员在投资服务中心视频会议
室，集中观看学习了三集电视专题片《打铁
还需自身硬》。这既是给全区纪检监察干
部上的一堂严肃的廉政教育课，也是区纪
工委加强自身建设、完善内控机制、严防
“灯下黑”，打造忠诚、干净、担当纪检监察
队伍而开设的一堂“特训课”。

通过观看学习专题片，全区纪检监察
干部受到强烈的震撼，对“打铁还需自身
硬”有了更深刻的认识。片中典型违纪违
法案例发人深省，违纪人员的痛悟忏悔触
动人心。大家纷纷表示要自觉强化政治意
识和规矩意识，筑牢拒腐防变的思想防线，
警钟长鸣，牢记作风建设永远在路上，以饱
满的热情和踏实的作风投入到工作中，树
立纪检监察干部忠诚干净担当的良好形
象。 记者 李无双 通讯员 唐磊

市领导调研郑州国际陆港

郑欧班列是河南省的靓丽名片

郑州海关驻经开区办事处揭牌

1月11日上午，郑州海关驻经开区办
事处开办仪式在经开区隆重举行，郑州海
关党组书记、关长孙玉宁，经开区党工委

书记、管委会主任崔绍营出席仪式并讲
话，市口岸办、郑州海关相关职能部门及
出口加工区、物流园区相关负责人，经开

区党政办、财政局、新兴产业服务局、经发
局、口岸办等相关单位负责人，河南保税
集团、富泰华等企业负责人参加仪式。

仪式上宣读了海关总署关于设立
郑州海关驻经开区办事处的批审文件，
孙玉宁、崔绍营共同为郑州海关驻经开
区办事处揭牌。

孙玉宁对郑州海关驻经开区办事处
提出要求：要积极主动作为，全力支持经
开区经济发展；要推进改革创新，发挥
“三区”功能叠加优势；要优化通关环境，
服务广大外贸企业，树立海关良好形象。

崔绍营对郑州海关近年来为服务经
开区经济社会发展大局，尤其是为经开区
对外开放平台的快速发展与转型升级做
出的贡献表示感谢。崔绍营指出，经开区
将一如既往地支持海关的各项工作，希望
双方全力配合、优化结构、放大优势，为全
市乃至全省的发展做出新的贡献。
记者 王赛华 通讯员 王倩倩 文/图

郑州市委副书记、市委秘书长靳磊近日
到郑州国际陆港调研。郑州市委副秘书长
李伟革，经开区党工委副书记、常务副主任
史占勇，党工委副书记、物流园区党委书记
李雪生，市口岸办、经开区口岸办、党政办、
新兴产业服务局以及郑州陆港公司、铁路
中心站等相关单位负责人陪同调研。

靳磊一行先后参观了中心站郑欧班
列发车点、多式联运海关监管中心、多联
仓、郑欧商城实体店等，陆港公司总经理
赵文明向市领导进行工作汇报。

靳磊肯定了郑州陆港公司取得的巨
大成就以及郑欧班列的快速发展。郑欧
班列从无到有，从构思到现实，是河南省

的靓丽名片；运作的成功是多方共同努力
的成果；陆港公司要保持独特的服务模
式，打造综合模式，做物流的综合服务商。

史占勇提出郑欧班列的开行要在降
低成本的基础上不断加密开行频次，并
提高开行质量，打造成国内中高端的班
列品牌。 记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

郑州市多部门“冬送温暖进工地”

瑞春棚户区工地收到爱心冬衣和水杯
近日，由市建委、市社保局、郑州慈

善总会、郑州晚报社和中建七局华北公
司共同主办的“冬送温暖进工地”活动走
进经开区，为瑞春棚户区改造项目的施
工者送去爱心冬衣、水杯等物资。经开
区党工委委员、管委会副主任王义民及
相关单位有关负责人出席活动。

据了解，瑞春项目（一期）是经开区
棚户区改造回迁用房，是关乎群众切身
利益和区域形象提升的重要民生工程。
目前项目主体已实现全面封顶，正处于
后期收尾工作，2500户居民有望今年“五
一”住上新房。

王义民在讲话中对郑州晚报社等主

办单位给予经开区建设项目的支持表示
感谢，并要求承建方要在落实扬尘治理
“7个 100%”的前提下，做好工程收尾工
作，确保项目按期交付。同时强调，各方
要确保农民工工资发放到位，让农民工
兄弟开开心心回家。
记者 王赛华

经开区防治污染“零点夜查”不放松
近日，经开区党工委委员、管委会副

主任王义民、孙兵、李国立先后带领区大
气办、党政办、建设环保局、行政执法
局、农经委、商务局、社区局、工商分局、
建投公司等单位及相关办事处分管负
责人和夜查值班负责人开展“零点夜

查”行动，对红色预警管控措施情况进
行联合督查。检查建筑工地59处、企业
41家，夜查全区红色预警管控落实情况
及人员在岗情况。

督查组一行先后到中兴、华美龙、碧
桂园、富田九鼎、德嘉丽企业、地铁5号线

朝凤路站、经开便民服务中心等在建工
地检查重污染天气红色预警管控措施落
实情况。截至目前，各相关工地均能按
照重污染天气红色预警管控措施要求落
实到位。
记者 王赛华 通讯员 安虹旭

经开区落实省安全生产电视电话会议精神
近日，经开区党工委委员、纪工委书

记武斌在投资服务中心主持全区相关部
门收听收看全省安全生产电视电话会
议。区安监局、安委会成员单位及办事
处负责人 30余人参加了会议。会议就
2016年安全生产情况和安全生产大检查

情况进行了通报。
会后，武斌就副省长张维宁对全省

下一步安全生产工作提出的建议和要
求，对全区安全生产工作进行了再要求
再部署：一、认真领会省市会议精神，及
时传达部署会议要求；二、认真排查隐患

问题，建立台账；三、认真制定整改措施，
并立即逐一整改；四、认真树立安全生产
责任制，树立“安全大于天”的理念；五、
认真完善长效机制，并坚持长期持续落
实好。
记者 王赛华 通讯员 李文佳


